
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※毎週、区政や区内の出来事についてご報告しています 品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員    

    無所属無所属無所属無所属    

高橋高橋高橋高橋    しんじしんじしんじしんじ    

東京都品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011 

TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 

E-mail：takahashi-shinji@spa.nifty.com 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：品川区品川区品川区品川区    高橋しんじ高橋しんじ高橋しんじ高橋しんじ    検索 ☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。 ☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 ☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 
 

高 事 橋しんじ 務所 

 

高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール        平成23年4月5,232票（１位）のご支持をいただき、現在２期目。若草幼稚園、品川区立鈴ヶ森小・中学校、早実高、早大（政経学部政治学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課程で学ぶ。東大研究員、塾などを経て、教師（早実高、都立日比谷高・青山高・大森高）。軟式野球ルーキーズ監督。平成 19 年４月、無所属・新人として初当選（2541 票）。 『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（22222222 年年年年 12121212 月合格）月合格）月合格）月合格）    ☆初心を忘れずにガンバります！ 
 しがらみのない無所属 

☆☆ 品川区イズ ☆☆ 

    品川区内に本社のある企業 

 次の企業のうち、品川区内に本社がないも

のは？すべて区内にある場合は、⑥と答えて

下さい。 

① 楽天株式会社 

② 三菱鉛筆株式会社 

③ いすゞ自動車株式会社 

④ ローソン株式会社 

⑤ 株式会社テレビ東京 

◎難易度◎難易度◎難易度◎難易度    ☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆    

 

No.290 

 

 

2222013013013013 年年年年 11111111 月月月月    

決算特別委員会とは、区が決算を議会に提出し、前

年度（24年度）の予算が適正に執行されたかを、審議し

ます。10/2～16 に連日約７時間の質疑を行い、21 日

に議会が可決しました。24 年度の歳入・歳出に関連関連関連関連

してしてしてして 24242424 年年年年度施策の状況や今後の度施策の状況や今後の度施策の状況や今後の度施策の状況や今後の施策施策施策施策の展望の展望の展望の展望等等等等も質も質も質も質

疑疑疑疑されます。議会のチェック機能を発揮する大切な機

会です。その質疑の一部を今号からご報告します。 

私の質問は、最終回に掲載します。 

Ｑ：他議員の質問Ｑ：他議員の質問Ｑ：他議員の質問Ｑ：他議員の質問    Ａ：区の答弁Ａ：区の答弁Ａ：区の答弁Ａ：区の答弁        

◎平成◎平成◎平成◎平成 24242424 年度決算額年度決算額年度決算額年度決算額    ☆私の☆私の☆私の☆私のｺﾒﾝﾄｺﾒﾝﾄｺﾒﾝﾄｺﾒﾝﾄ        

・・・・歳入歳入歳入歳入    1 年間の収入の決算額  

  1328 億 2250 万 0486 円 

（23年度1335億7749万4060円） 

※区民１人当たり 約 37.9 万円 

・歳出歳出歳出歳出    1 年間の支出の決算額 

  1291 億 7566 万 3360 円 

（23年度1297億3270万1149円） 

※区民１人当たり 約 35.9 万円 

・25 年度への繰越額 

   9 億 3407 万円 

（23年度 11 億 2142 万円） 

☆国、都からの交付金等の減少に伴い、 

財政規模は、縮小傾向が続いています。 

今後も堅実な財政運営が必要です。 

Ｑ：《公園へ自動販売機設置による収入》 

自動販売機の設置台数と使用料収入は？ 

 

Ａ：10 公園内に 20 ヶ所自動販売機設置。利益

配分（※）の形で 24 年度 450 万 6016 円納付

されている。事業者は、公募して４つの事業

者から入札で決まった。 

 ※事業者が入札に参加する際に利益 

の中からどれくらい区に納入するか 

を提案し、区と契約する時に利益配 

分を決め、それに従って納入する。 

☆他の自治体では、自治体の施設内に自販機を 

設置し、数百万～一千万の収入があったという 

例もあります。公園の例を生かして、区の施設 

（行政財産といいます）の有効活用を！ 

Ｑ：《学校改築と区の負担》 

 学校を改築する時の国や都の補 

 助金、区の負担は、どのくらいか。 

Ａ：国の補助金は、総事業費の約 11～13％、

都は、1/3 いかない。（注：残りは区の負担） 

 （例）第一日野小＝改築の総事業費 30 億円 

☆区立小中学校の耐震化は、26 年度の御殿山

小で完了しますが、今後は、耐用年数との関係

で、多くの学校で改築需要が出てきます。学校

以外の区有施設も含め改築に対応する中期的

な見通しを立てる必要があり、大きな課題です 

 

☆品川区の１年間の収入 

を歳入といいます 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行者 高橋慎司 

〒140-8715 品川区広町 2－1－36 ４階 

Tel ０３‐５７４２－６８６２ 

☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！    

☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け((((郵郵郵郵

送他送他送他送他))))いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。    

 

クイズの答えクイズの答えクイズの答えクイズの答え：：：：⑤⑤⑤⑤本社は、港区虎ノ本社は、港区虎ノ本社は、港区虎ノ本社は、港区虎ノ

門門門門。品川区東品川１丁目には、天王

洲ｽﾀｼﾞｵがあり、公開番組や生番組

の収録等が行われています。①楽天

（東品川４丁目、2015 年６月二子玉

川に移転予定）②三菱鉛筆（東大井

５丁目）③いすゞ自動車（南大井６

丁目）④ローソン（大崎１丁目） 

 

ちょっとした話ながわ 

◇スロープ走行の車転落２人けが 

 10/26 午後６時半頃、勝島１丁目のショッピ

ングモール「ウィラ大井」２階付近（約８m）

から車（ワンボックスカー）が転落したと 110

番通報があった。大井署によると車は、４階

の駐車場から１階へスロープを下っていた。

途中でカーブを曲がれず、誤ってフェンスを

突き破り、隣接する空き地に転落したという。

運転していた男性（73）と女性（65）がけが

をして病院に搬送されたが命に別状はないと

いう。       参考：参考：参考：参考：10/2710/2710/2710/27    朝日新聞朝日新聞朝日新聞朝日新聞 

☆徴税・庁舎管理・防災など

多岐にわたる支出です 

 

Ｑ：《区役所の屋上にﾊﾞｯﾃｲﾝｸﾞｾﾝﾀｰを》 

  庁舎の屋上が４つある。１つにﾄﾞｰﾑ型 

のﾊﾞｯﾃﾝｸﾞｾﾝﾀｰを設置し有効活用を。 

Ａ：法的な部分のｸﾘｱも必要である。区で直営と

いうのはなかなか難しい。重量計算をしたり、

構造設備を考えたり、十分に検討しないと実

現は非常に難しい課題かなというところでご

ざいます。 

Ｑ：《区民まつりの予算増加を》 

 区民まつり経費 1300 万円の各地区（13 地区）

ごとの算出基準は、人口割りだが、人口も変わっ

てきている。見直した上で増額を。 

Ａ：平成２年の人口をもとに、

町会数、人口の按分で割って

いる。基礎となる人口の基礎

が古いので、今後、区民まつ

りだけでなく町会への支援施

策全体を見直す中で検討して

いく必要がある。 

◎区民まつり経費◎区民まつり経費◎区民まつり経費◎区民まつり経費    13131313 地区地区地区地区    1300130013001300 万円万円万円万円    

☆算定の基礎が平成２年というのはあまり古い。実

態に合った施策の展開を求めます。 

Ｑ：集会所等の利用は、朝９時からだが、もっと早

朝から利用できないか。 

Ａ：集会所は、防音設備も十分でない。 

近隣の方への配慮、地域ｾﾝﾀｰの管理、また、

職員の出勤等も含め、９時から夜９時半に利

用して頂いている。現段階で朝の早い時間か

ら時間設定してお貸しするのは難しい。 

◎ｺﾐｭﾆﾃｨ施設経費◎ｺﾐｭﾆﾃｨ施設経費◎ｺﾐｭﾆﾃｨ施設経費◎ｺﾐｭﾆﾃｨ施設経費 17171717 億億億億 2951295129512951 万円万円万円万円    

Ｑ：《職員研修について》 

１年で 1500 万円もかけているが①成果は？②

窓口の対応がとても不愉快になるというｸﾚｰﾑ

がきている。窓口対応を重点的に行ってほしい。 

Ａ：①24 年度は、職層研修という 

形で、主任主事・係長の研修の 

ｺﾏ数の増等を行った。様々な創 

意工夫を図り、区政を振興でき 

ているというところで全体的な 

効果は表れていると考える。 

②新人は文科省認定の接遇 

検定試験を受けて優秀な成績をとっている。

また、職場単位で窓口の研修も行っている。 

☆区の様々な窓口で対応のﾄﾗﾌﾞﾙは、残念ながら

生じています。新人だけの問題ではありません。ｻ

ｰﾋﾞｽに対する意識の変革が必要です。 

Ｑ：区有財産（建物・施設など）の維持管理費費用

は、年間どれくらいかかるのか。 

Ａ：維持補修費で約 10 億円、光熱水費が約 16

億円。他に清掃委託費用等もかかる。今後、

建物をどう維持していくか、大きな計画をつ

くる必要がある。 

☆今後の施設維持管理は、区政の重要課題です。 

月・水 ＪＲ大井町駅前 

火 京急青物横丁駅前 

木 ＪＲ大森駅前  

金 京急立会川駅前 

☆ 各 7:00-9:30 頃 

◎『区政報告』『区政報告』『区政報告』『区政報告』をお配りしています。 

◎議会等の事情で変更する場合があります。 

◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！ 


